



## Steinbock.Welten Zillergrund

Trotz regnerischem Wetter waren viele Besucher bei der Eröffnung der Steinbock.Welten im Zillergrund. Die Steinböcke werden sich in diesem schönen errichteten Gehege das von Natur aus vielfältig ist, sehr wohl fühlen. Die Steinbock.Welten sollen nun ein Zwischenstopp und eine Attraktion sein, für Jäger, Gäste, Wanderer, und Familien, die die Pracht, den Stolz und die gewaltige Stärke dieser Tiere bewundern können.

Fam. Obermaier bedankte sich bei allen die sich die Zeit genommen haben diesen Ort feierlich zu eröffnen.



## EINLADUNG zum SOMMERNACHTSFEST

Am Freitag, den 22. Juli 2011

Beginn: 19.00 Uhr

Mitwirkende:

Zillertaler Gipfelwind

Volkstanzgruppe „Die Höllnstoana“

Musikkapelle Brandberg

Fürs leibliche Wohl ist bestens gesorgt (Zillertaler Krapfen)

Eintritt frei!!

Bei schlechtem Wetter findet nur das Platzkonzert statt.

Aber die Zillertaler Krapfen mocht ma trotzdem!!

Am Donnerstag, 21. Juli 2011 ist KEIN Platzkonzert, die Preisverteilung für unsere Gäste findet beim Fest statt.

## Andreas



*Es ist ein Wunder, sagt das Herz.*

*Es ist eine große Verantwortung, sagt die Vernunft.*

*Es ist sehr viel Sorge, sagt die Angst.*

*Es ist ein Geschenk Gottes, sagt die Liebe.*

*Es ist unser Kind, sagen wir.*

„Hurra mein kleiner Bruder Andreas ist endlich da“, so sehr freute sich Christina. Ob Andreas einmal zu den Jungbauern geht wie Papa Michael Thanner das steht noch in den Sternen. Noch kuschelt Andreas lieber mit Mama Anita Leo und genießt das Gegenseitige kennen lernen.

Wir wünschen euch alles Gute und viel Freude.

## Schulische Mitteilung

### Abschlussgottesdienst

Dienstag, 5. Juli 2011

Dieses Jahr feierten wir unseren Abschlussgottesdienst in der Filialkirche „Maria Schnee“ in Häusling. Die Kinder sangen mit voller Freude. Anschließend bekamen wir Würstl mit Pommes im Gasthaus Häusling. Vergelt's Gott an Häusling Hilda für das Essen.



### Raika Preisverteilung

Mittwoch, 6. Juli 2011

Um 10.00 Uhr fand die Preisverteilung für den Malwettbewerb statt. Das diesjährige Thema war: „Mein Zuhause, da wo ich mich wohl fühle!“ Jeder bekam ein tolles Geschenk.

Vielen Dank an die Raiffeisenkasse.



### Jungbläserstage in Zell am Ziller

Auch heuer fanden vom 12. Juli 2011 – 14. Juli 2011 wieder die Jungbläserstage in Zell am Ziller statt. Über 86 Jungmusikantinnen und Jungmusikanten nahmen daran teil, davon 7 Kinder aus Brandberg. Mit viel Spaß und Freude wurden Musikstücke einstudiert, die dann am letzten Tag den Eltern, Freunden und Bekannten vorgespielt wurden.

Es waren wieder drei lehrreiche und lustige Tage.

